



R5.6.30

校長 村上 道子

「世界で活躍する日本人」というフレーズを時々耳にしますが、亀岡では「**亀岡で活躍する亀岡人**」が、亀岡小学校を支え、応援してくださっています。

瓦粘土 de アートを楽しもう!(6/23)

菊間の伝統産業と言えは「瓦づくり」。その伝統を絶やすことなく今も受け継がれている瓦づくりのプロの方々(窯業協同組合のみなさん)に、直接アドバイスをいただきながら、今年も子どもたちは瓦粘土細工の制作に取り組みました。一人約3kgの瓦粘土を扱うのはなかなか至難の業ですが、さすが菊間のDNAを持つ子どもたち。ダイナミックかつユニークな作品をどんどん作り上げていきました。

地域の産業に親しみ、それに携わる方々に直接関わる貴重な経験の場を毎年提供して下さる窯業協同組合の皆様、ありがとうございます。



ぼくの作品見てください！
どうですか？



ここは、こういう風にする
とっとよくなるよ！



全集中！瓦粘土細工づくりの呼吸！

田植え(6/26)

今年も JA 菊間の皆様や地域の方に全面的なご協力をいただき、田植えの体験をさせていただきました。初体験の1年生は高学年と手をつなぎ、おそろおそろ田の中へ。「ぬるっとする～。」「足がこそばい！」などつつぶやきながらも、高学年に教えてもらいながら苗を植えていきました。時々、オタマジャクシなども出てきて、水の生き物にも少しだけ親しむことができました。

毎日ここを通過して登下校する子どもたちは、いつも稲の成長を楽しみに見えています。今年も豊作になりますように。



豊作を願って、ハイ、パチリ！



毎年子どもたちのために、大変な田の管理をして
くださるみなさんに、心から感謝いたします。



「こうやるよ♡」



さすが高
学年、無
駄のない
手さばき
です。

そろり
そろり

